

BOLETÍN No. 335 ->>

Asiste rector a 26ª. Conferencia anual de la ACBSP, donde se abordarán temas de incorporación de TICs en el proceso de enseñanza aprendizaje.

Programas de pregrado y posgrado del Centro Económico refrendan sus acreditaciones internacionales a través de la actualización constante.

El rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes viajó a la ciudad de Chicago, Illinois, donde participará en la 26ª. Conferencia Anual de la Accreditation Council for Business Schools and Programs (ACBSP); organismo acreditador internacional que mantiene la evaluación a nivel internacional sobre las escuelas de negocios; en esta conferencia se abordarán temas relacionados al aprendizaje en la era digital.

La reunión en la que participan escuelas de negocios a nivel mundial, tendrá como objetivo fundamental establecer en las instituciones y programas acreditados estrategias y acciones de vanguardia para reducir la brecha digital, avanzar en el uso de las tecnologías de la Información y Comunicación, así como impulsar actividades encaminadas a la promoción de la universidad virtual o semipresencial.

El rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, quien será recibido por funcionarios de la ACBSP, destacó que la participación de la Institución en estas conferencias permite conocer de primera mano, las acciones que las Universidades de todo el mundo están emprendiendo para elevar la calidad de sus programas y mantener las acreditaciones que otorga este organismo, especialmente en el caso de la Máxima Casa de Estudios, a los del área económico administrativa.

Explicó que en esta 26ª. Conferencia Anual de la ACBSP, a la que acude en compañía de la decana del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas, Sandra Yesenia Pinzón Castro; participarán en las diversas actividades y conferencias que abordarán temas como el de la participación de los estudiantes en la tecnología, las redes sociales y su uso para captar la atención de los estudiantes, el aprovechamiento del entorno digital para mejorar las currículas de los diferentes programas educativos, la enseñanza en línea, entre otros temas que serán presentados por expertos y que buscan mejorar el proceso de enseñanza- aprendizaje con la utilización de las nuevas herramientas de comunicación digital.

Comentó que para la UAA es muy importante conocer las tendencias internacionales y con ello aplicar acciones encaminadas a mejorar la docencia y el aprovechamiento de los estudiantes con el uso de la tecnología, ya que la Institución cuenta con sistemas de vanguardia para aplicar de manera inmediata algunas herramientas digitales y virtuales; asimismo apuntó que las enseñanzas de esta conferencia servirán para que los programas acreditados internacionalmente continúen con los estándares que se requieren para poder estar a la altura

de las mejores universidades del mundo.

Cabe mencionar que la Universidad Autónoma de Aguascalientes ha logrado la acreditación de nivel internacional de 7 programas educativos de pregrado, las Licenciaturas en Administración de Empresas, Administración Financiera, Contador Público, Economía, Gestión Turística, Mercadotecnia y Relaciones Industriales. Así como de 2 programas de posgrado; la Maestría en Administración y el Doctorado en Ciencias Administrativas; por la ACBSP.

